

Mercredi 9 mai 2018 à Vonnas Rencontre Musiques Actuelles

Le Département organise le mercredi 9 mai 2018, à 20 h 30, à la salle des fêtes de Vonnas, la 4^e Rencontre Musiques Actuelles. Quatre écoles de musique de l'Ain viendront présenter le travail de leurs élèves des ateliers "Musiques Actuelles" : une soirée pop-rock, gratuite et ouverte à tous.



Cette année, participeront à la rencontre les ateliers des écoles de musique de Châtillon-sur-Chalaronne, Montrevel-en-Bresse, Villars-les-Dombes et Vonnas.

Le Département aux côtés des écoles de musique

Le Département de l'Ain soutient les écoles de musique à travers un Schéma départemental de développement des enseignements artistiques qui a pour but d'améliorer l'offre de formation et les conditions d'accès à l'enseignement.

Zoom sur... la rencontre annuelle de Musiques Actuelles

Parmi les établissements qu'il soutient, certains proposent à leurs élèves des ateliers de pratique collective dédiés aux musiques actuelles. Depuis 2015, une rencontre départementale annuelle est proposée afin de réunir lors d'une soirée, les élèves d'ateliers volontaires et leur permettre de présenter leur travail de l'année.

PLUS D'INFOS

Mercredi 9 mai 2018 à 20 h 30
Salle des fêtes de Vonnas
Entrée gratuite

CONTACT PRESSE

**Conseil départemental de l'Ain
Direction de la communication**

Céline Moyne-Bressand

Tél. 04 74 22 98 33

celine.moyne-bressand@ain.fr



www.ain.fr